

OEA02608 / 5.6.0.1

La Misión Permanente de México ante la Organización de los Estados Americanos saluda atentamente a la Secretaría Ejecutiva para el Desarrollo Integral -Departamento de Desarrollo Económico-, en su carácter de Secretaría Técnica de la Comisión Interamericana de Cultura (CIC), y tiene el honor de hacer referencia a la solicitud que hizo la Sra. Carmen Inés Vázquez Camacho, Ministra de Cultura de Colombia y Presidenta de la CIC, para compartir información sobre **Buenas Prácticas en Expresión Artística y Cultural,** orientadas al empoderamiento de las comunidades locales.

Al respecto, la Misión tiene el agrado comunicar que las siguientes instancias de la Secretaría de Cultura de México, tienen diversos proyectos vigentes, cuyo enlace para acceder a ellos es https://bit.ly/2ECrryr:

• Instituto Mexicano de Cinematografía (IMCINE)

Polos Audiovisuales. Capacitación Comunitaria.- Estímulo a la Creación Audiovisual en México y Centroamérica para Comunidades Indígenas y Afrodescendientes.

Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)

Fandango Son de Artesa.- Sitios de Memoria de la Esclavitud y las Personas Africanas y Afrodescendientes.

Instituto Nacional de Lenguas Indígenas (INALI)

Normalización del Sistema de Escritura de la Lengua Náhuatl.-Normalización de los Sistemas de Escritura de las Lenguas Indígenas Nacionales de México.

• Radio Educación

Cobertura anual del "Encuentro Nacional de Jaraneros y Decimistas de Tlacotalpan, Veracruz".

La Misión Permanente de México ante la Organización de los Estados Americanos, hace propicia esta ocasión para reiterar a la Secretaría Ejecutiva para el Desarrollo Integral -Departamento de Desarrollo Económico- las seguridades de su más atenta y distinguida consideración.

Washington, D. C. a 2 de septiembre de 2020.

Secretaría Ejecutiva para el Desarrollo Integral -Departamento de Desarrollo Económico-Organización de los Estados Americanos Washington, D.C.